
３月定例会で審議を行った新年度予算等について
総務委員会・・・・・「すずか応援寄附金推進費」について
文教環境委員会・・・「市民会館　施設耐震整備費」について
生活福祉委員会・・・「地域支援にかかる職員の取組体制」について
産業建設委員会・・・「燃料電池自動車・水素ステーション」について
　　　　　　　　　　「（仮称）鈴鹿ＰＡスマートＩＣ」について
防犯灯のＬＥＤ化について（生活福祉委員会調査事項）
意見交換会

議会報告会を開催しました！議会報告会を開催しました！議会報告会を開催しました！

　平成28年 3月定例会の内容を中心とした議会報告会を、市内３会場に分かれて開催しました。
第１部では 3月定例会の報告、第２部では「防犯灯のＬＥＤ化について」をテーマとした
報告と意見交換会を実施しました。 

第6回鈴鹿市議会議会報告会 平成28年4月22日（金）
午前の部　牧田コミュニティセンター
夜間の部　石薬師公民館、河曲公民館

牧田
コミュニティセンター

石薬師公民館

河曲公民館

10：00～11：45
19：00～20：45

市議会だより4

参加人数　36人
大変良かった・良かった23名
（アンケート回答者25名中）

参加人数　28人
良かった 15名

（アンケート回答者25名中）

参加人数　47人
大変良かった・良かった23名
（アンケート回答者29名中）

第１部

第２部

報告会の内容


